

VETURE ET PROFESSION RELIGIEUSE

A la Congrégation de Notre-Dame

 E jeudi 20 août, Mgr l'archevêque de Montréal présidait une cérémonie de vêtue à la nouvelle maison-mère de la Congrégation de Notre-Dame, rue Sherbrooke. Sa Grandeur offrit le saint sacrifice et prononça l'allocution de circonstance.

Ont revêtu l'habit de la Congrégation : Les Sœurs Marie-Anne Beaudoin, dite Saint-Emile ; Alexandrine Paradis, dite Saint-Gilbert ; Antoinette Bélanger, dite Saint-Mathieu ; Harriet-Louise Cosgrove, dite Saint-Daniel ; Antoinette Dragon, dite Saint-Fabien ; Elizabeth Smollins, dite Sainte-Marie-Geneviève ; Catherine Campbell, dite Sainte-Mary-Jane ; Marie-Blanche Lebeau, dite Saint-Damien ; Mary-Jane Cline, dite Sainte-Marie-Géraldine ; Joséphine Bourcier, dite Saint-Cyrille ; Marie-Louise Marcoux, dite Saint Casimir ; Marie-Anna Lacroix, dite Saint-Narcisse ; et Lydia Ouellette, dite Sœur Lemoyne, converse.

Le 31 août, sous la présidence de Mgr Racicot, évêque de Pogla, vicaire-général et administrateur du diocèse, une cérémonie de profession religieuse avait lieu dans la même communauté.

Ont émis les vœux temporaires : Les Sœurs Marie-Anne Lemay, dite Sainte-Marie-Omer ; Fabiola Desrochers, dite Saint-Raymond de Marie ; Annie Bell Campbell, dite Sainte-Françoise de Rome ; Rose Lottinville, dite Saint-Joseph de la Trinité ; Lucie Piché, dite Sainte-Marie-Esther ; Alexandrine Moussette, dite Sainte-Dorothée ; Elodia Morin, dite Sainte-Alexis de Rome ; Alma Gaudette, dite Sainte-Angélique ; et Marguerite McGrath, Joséphine Brideau, Arthémise Desjardins, converses.

L'allocution a été prononcée par Mgr l'auxiliaire de Montréal, et le saint sacrifice offert par un R. P. Franciscain.